
Protokolleintrag vom 24.09.2008

2008/447
Schriftliche Anfrage von Myriam Barzotto (SP) und Dr. Esther Straub (SP) vom 24.9.2008:
Rigiplatz, Nutzung nach der Neugestaltung
 
Von Myriam Barzotto (SP) und Dr. Esther Straub (SP) ist am 24. September 2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Im Sommer 2003 wurde der Rigiplatz neugestaltet und der Bevölkerung zur Benutzung freigegeben. Die der Neugestaltung zugrunde liegende Weisung 463
(2001/649) versprach vielseitige Nutzungsmöglichkeiten, unter anderem auch Spielmöglichkeiten füt die Quartierbevölkerung.
Nach fünf Jahren drängt sich eine Bestandesaufnahme auf, um festzustellen, ob der Platz die damals intendierten Nutzungen im gewünschten Masse zulässt und
von der Quartierbevölkerung geschätzt wird.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat, folgende Fragen zu beantworten:
1.    Wurde evaluiert, wie der Rigiplatz seit der Übergabe an die Bevölkerung genutzt wird?
2.    Wenn nein, warum nicht? Ist eine Evaluation in nächster Zeit vorgesehen?
3.    Wenn ja, was wurde evaluiert und mit welchem Ergebnis? Wir bitten um eine detaillierte 
        Auflistung.
4.    Insbesondere interessieren uns folgende Punkte:
4a   Welche Anlässe finden auf dem Rigiplatz statt) Wie wird der Platz im Alltag genutzt?
4b   Eignet sich die Gestaltung des Platzes für diese Nutzungen oder wären Verbesserungen
        der Platzgestaltung angezeigt? Wünscht die Quartierbevölkerung weitere Nutzungen, die 
        durch die aktuelle Platzgestaltung verunmöglicht werden?
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